

POLÍTICA

Ricardo Lagos oficializa respaldo a candidatura de Carolina Tohá

El exmandatario fue fotografiado en compañía de su esposa, Luisa Durán, sosteniendo una bandera con un grabado de “Tohá Presidenta”.

Joaquín Díaz

Este sábado, el expresidente Ricardo Lagos Escobar oficializó su apoyo a la candidatura presidencial de la exministra del Interior, Carolina Tohá.

El pasado 12 de abril, la exministra del Interior fue proclamada oficialmente como candidata por el Partido por la Democracia (PPD). En ese sentido, Tohá deberá competir en las primarias del oficialismo, donde también participarán Paulina Vodanovic (PS), Gonzalo Winter (FA), Jeannette Jara (PC) y Jaime Mulet (FRVS).

A través de la red social X, el PPD-colectividad donde también milita el exmandatario Lagos-compartió un registro donde se le ve acompañado de su esposa, la exprimera dama Luisa Durán, sosteniendo una bandera con un grabado de “Tohá Presidenta”

“Con su altura de estadista y de alguien que ama a Chile, el presidente Ricardo Lagos Escobar ha elegido este día fundamental para manifestar su firme respaldo a nuestra candidata”, señala la publicación.

Cabe señalar que el expresiden-



► Además de Lagos, 31 economistas manifestaron su apoyo a Tohá.

te Lagos se encuentra retirado de la vida pública desde el 30 de enero de 2024.

Otros apoyos

En paralelo, un grupo de 31 economistas firmó una declaración pública en apoyo a la candidatura de Tohá. Entre los firmantes figuran los exministros de Hacienda Nicolás Eyzaguirre y Andrés Velasco; los exvicepresidentes del Banco Central Pablo García y Jorge Marshall; el expresidente del instituto emi-

sor Roberto Zahler, y los economistas Eduardo Engel y Eduardo Bitrán. En la carta destacan la necesidad de un liderazgo económico con visión, capacidad y coraje, atributos que, aseguran, encarna la exministra.

A estos respaldos se sumó también el del diputado Vlado Mirosevic (Partido Liberal), quien este jueves declinó su candidatura para apoyar a Tohá, asegurando que “es la mejor candidata para ganarle a las derechas”.